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MINUTA 2 DE FEBRERO DE 2021 

PLAN DE ESTUDIOS 
SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 10:30 h 

 

PARTICIPANTES: Dr. José Luis A. Mora Guevara, Secretario de Desarrollo Académico; 

Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Sec. Técnico de la SDA; QBP. María Virginia González 

de la Fuente, Jefa del Dpto. de Acreditación y Planes de Estudio; M. en C. Cesar Saúl 

Velasco H, Jefe de la Carrera; IQ. Andrea Hernández F., Coordinadora de Ciclo Básico; 

M. en C. Yennifer P. Arauz T., Coordinadora de Ciclo Intermedio; Ing. Aldo Valera M., 

Coordinador de Ciclo Terminal; IQ Arturo Enrique Méndez Gutiérrez, Secretario Técnico. 
 

 

Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inició con el siguiente ORDEN 
DEL DÍA:  
 

1. Informe de minutas anteriores y lectura de la minuta del 18 de enero de 2021. 
2. Fechas de inicios de trabajos de Plan de Estudios con la plantilla docente 

(Comisión de Mejora Continua), H. Consejo Técnico, Trabajos con CUAIEED. 
3. Asuntos generales. 

 

INFORME DE MINUTAS ANTERIORES Y LECTURA DE LA MINUTA DEL 18 DE 

ENERO DE 2021. 

No se abordó este punto. 

FECHAS DE INICIOS DE TRABAJOS DE PLAN DE ESTUDIOS CON LA PLANTILLA 

DOCENTE (COMISIÓN DE MEJORA CONTINUA), H. CONSEJO TÉCNICO, 

TRABAJOS CON CUAIEED. 

La M. en C. Yennifer P. Arauz T preguntó sobre el orden para la revisión de la propuesta 

del Plan de Estudios. El Dr. José Luis A. Mora Guevara explica los pasos: Aprobación 

por H. Consejo Técnico, enseguida y de manera paralela se revisa por UCA (Sustento 

de créditos) y CUAIEED (Sustento pedagógico). Aclaró que el CMC es la socialización 

de la propuesta con los profesores, pero se recomienda que se revise con ellos para su 

posterior turno al H. Consejo Técnico. Después de ser revisado por UCA y CUAIEED, se 

envía al CAACFMI y por último al Consejo Universitario para la aprobación. 

El M. en C. Cesar Saúl Velasco H. y la QBP. María Virginia González de la Fuente 

señalaron la necesidad de solicitar un taller con CUAIEED para la elaboración del Plan 

de Estudios. Se buscará aclarar la duda sobre la integración de Atributos de Egreso, 

solicitados por CACEI, en el Plan de Estudios. 



La IQ. Andrea Hernández Fernández indicó la necesidad de incorporar las observaciones 

de los Grupos de Interés y CACEI para las salidas terminales. 

El M. en C. Cesar Saúl Velasco H. mencionó la existencia del taller de rúbricas impartido 

por CACEI e indicó la necesidad de invitar a la Dra. Esmeralda Bellido ___ al mismo. 

El Dr. José Luis A. Mora Guevara comentó que se comunique a la Dra. Susana González 

Velázuez sobre las necesidades de Alfabetización, PC Puma, SIA, SIC, software, entre 

otros, para abordar la acreditación, recertificación y Plan de Estudios. Señaló que se 

puede solicitar reuniones con otras áreas para expresar puntualmente los 

requerimientos. Se enlistan algunas necesidades: Idiomas, Servicios escolares, COFIE, 

Culturales, Deportivas, Autocuidado,  

El M. en C. Cesar Saúl Velasco H. comentó que tendrá una reunión con la Profesora 

Gloria Margarita Reyes Iriar sobre PAIDEA. 

 

ASUNTOS GENERALES. 

La QBP. María Virginia González de la Fuente recordó sobre la reunión en la que se 

realizarán los órdenes del día para las reuniones con otras áreas de la Facultad. 

La sesión finalizó a las 11:30 am. 

Responsable de la minuta:  

M. en C. Pedro Lavias Hernández 


